
VERBALE N. 5 

 

Il giorno 25/01/2017 alle ore 14:45 nei locali di questo Istituto, si è riunito a seguito 

di regolare convocazione, il Consiglio di Istituto per discutere i seguenti punti 

all'ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Normativa sul fumo; 

3. Nomina alunno comitato di valutazione;  

4. Approvazione variazioni al Programma annuale 2016 al 30/12/2016;  

5. Progetto Attività alternativa (richiesta dai rappresentanti degli studenti); 

6. Approvazione Programma annuale 2017 e relazione illustrativa; 

7. Iscrizione ed attivazione piattaforma scolastica “Office 365”  

8. Varie ed eventuali  

 

Risultano presenti i seguenti componenti del Consiglio d’Istituto: 

 

La Dirigente scolastica, la Prof.ssa Paperetti Patrizia, i Proff.: Signori Patrizia 

(presente fino alle ore 17:30), Gini Paola, Bagnai Giacomo, Lasorsa Palmo e 

D’Agostino Viviana (presente fino alle ore 16:15); gli studenti: Rossi Sebastiano (4 A 

Alb.), Corsoni Soraya (5B Alb.) e Bouhamed Mohamed (5 A Prof.le, presente fino 

alle ore 17:30) e i genitori, le Sig.re Sabina Di Spirito, Federica Fossetti e la Sig.ra 

Immacolata Tronnolone (Presidente). 

È, inoltre, presente la DSGA Lucia Mazzara per affrontare i punti 4 e 6 all’OdG., fino 

alle ore 17:00. 
 

Risultano assenti:  

i Proff. Mangini Daniele, Nacci Claudia e  Sardelli Stefania, il Rappresentante dei 

genitori, il Sig. Mannucci Sauro e la studentessa Campinoti Anna (4 B Alb.). 
 

Presiede la seduta il Presidente Imma Tronnolone. 
 

Verificato che il numero legale è raggiunto, prima di iniziare la discussione in merito 

ai punti all’ordine del giorno, la Dirigente scolastica propone l'inserimento di altri tre 

punti, quali: - Proposta di un progetto di solidarietà incentrato sull’Alternanza 

scuola-lavoro con i territori colpiti dal terremoto; - Contributo volontario dei 

genitori e - Progetto “Rosa blu: azioni di contrasto alla violenza di genere” e di 

modificare l’ordine di trattazione di quelli già stabiliti. 

Il CdI approva ad unanimità con delibera n. 70. 

 

I punti all’ordine del giorno diventano così 11 e precisamente: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Approvazione variazioni al Programma annuale 2016 al 30/12/2016;  



3. Approvazione Programma annuale 2017 e relazione illustrativa; 

4. Normativa sul fumo; 

5. Nomina alunno comitato di valutazione;  

6. Progetto Attività alternativa (richiesta dai rappresentanti degli studenti); 

7. Iscrizione ed attivazione piattaforma scolastica “Office 365”; 

8. Proposta di un progetto di solidarietà incentrato sull’Alternanza scuola-lavoro 

con i territori colpiti dal terremoto; 

9. Contributo volontario dei genitori ; 

10. Progetto “Rosa blu: azioni di contrasto alla violenza di genere”. 

11. Varie ed eventuali  

 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

Il verbale viene approvato ad unanimità con la Delibera n. 71 

 

 

2. Approvazione variazioni al Programma annuale 2016 al 30/12/2016;  

 
Visto l’art .6 comma 1 e 2 del D.L. 1 febbraio 2001 n. 44; 

Visto la Delibera  n. 48 del Consiglio di Istituto del 12.02.2016  con la quale è stato approvato il Programma 

Annuale per l’esercizio finanziario 2016 

Richiamato il Decreto n. 1 del 21/06/2016  

Richiamato il decreto n. 2 del 22/06/2016 

Richiamato il decreto n. 3 del 14/10/2016 

Richiamato il decreto n. 4 del 24/11/2016 

Richiamate le delibere di approvazione del Consiglio di Istituto delle precedenti modifiche   

Visto il Mod. H bis predisposto dalla Direttrice S.G.A. alla data del  29/12/2016 

Visto il Decreto n. 5 prot. n. 15981/A9o del 30/12/2016 dell d.s.  di proposta di modifiche  al Programma 

annuale 2016, come di seguito riportato: 

Il C.I. 

02/02 Da Miur fin. per  sofferenze finanziarie 8.625,23 Z01 

02/04 Da Miur Fin. per compensi al personale impegnato nelle prove del concorso 

docenti 

Da Miur a.f. 2016 Fin. per corsi di recupero estivi  

Da Miur a.f. 2016 per acquisto attrezzature alunni con handicap 2015 

Eliminazione  del Fin. per Alternanza scuola Lavoro in base al DD 936 del 

15/09/2015-Decreto USR  n. 491 del 19/11/2015, perché l’erogazione non 

ci sarebbe stata in quanto riquantificata sull’organico di diritto(totale € 

 

720,00 

4.798,95 

295,12 

 

-14.462,11 

 

A03 

P01 

P04 

 

P18 



13.681) 

03/04  dalla Regione per i Percorsi IeFp dell'a.s. 2016/2017-2° acconto -50% fin. 

Riduzione della variazione del 12/10/2016 perché la cifra necessaria per 

coprire le spese è stata inferiore 

1.932,00 

-1.208,95 

P14 

P14 

04/02 Da Provincia –FONDO interventi minuta manutenzione straordinaria 27.681,25 P03 

05/01 Contributi alunni per iscrizione a.s. 2016/2017 -11.293,49 Z01 

05/02 Contributi alunni versati da prof. Bulleri per visita al Consorzio Lamma di 

Sesto F.no per IeFp 

Contributi alunni versati da prof. Mangini per uscita a prato del 12/12/2016 

Contributi alunni versati da prof. Corsinovi  per uscita a Pistoia per IeFP del 

09/02/2016 

Contributi alunni per corsi ed esami di lingua inglese  

 

 

380,00 

350,00 

350,00 

 

929,00 

 

 

A02 

A02 

A02 

 

P09 

 

05/03 Ricavato da manifestazione Meet-ball per acquisti di materiale sportivo 

Da esercit.Alb. prof. Nebbiai –evento Chef stellato 

Da Lions Club-contributo per cena  del 25/11/2016 

Da Abc Castelfiorentino contributo per cena del 25/11/2016 

Da BCCC contributo  per buffet  del 17/12/2016 

660,00 

400,00 

2.334,00 

250,00 

2.310,00 

P11 

P15 

P15 

P15 

P15 

05/04 Da dop.te . Signori Paola rimborso del netto per erroneo pagamento 

Da Co&so-Contributi per il corso 4 Salti in pagella  

Da Asev contributo per progetto Sapori di Impiego 

Da Asev contributo a saldo necessario per coprire tutte le spese legate al  

progetto Food & Beverage 

Da prof. Conforti restituzione di quanto avanzato dall’anticipo per visita in 

Italia alunni stranieri 

Da alunni stranieri per trasporti e servizi versati da prof. Conforti 

377,54 

736,36 

6.611,90 

4.129,86 

 

       418,00 

 

1.811,40 

A03 

A03 

A03 

P24 

 

P07 

 

P07 

 

07/01 Interessi attivi maturati sul c/cp nell’anno 2016 31,60 Z01 



 

 TOTALE 39.167,66  

Prima di procedere alla votazione, la Dirigente scolastica informa il CdI che con i 

fondi della Manutenzione straordinaria è possibile comprare anche dei beni utili per 

la scuola, pertanto è ipotizzabile l’uso di una parte di essi per l’acquisizione di 

strumentazione necessaria per l’Istituto Tecnico Agrario. 

Inoltre, la Dirigente comunica di essersi attivata presso l’Ufficio Tecnico della Città 

Metropolitana, con il Sindaco di Castelfiorentino e con il Sindaco del Comune di 

Firenze, per poter ottenere materiale utile e imprescindibile per gli studenti che 

frequenteranno la classe terza dell’Istituto Tecnico Agrario il prossimo anno 

scolastico.  Il CdI approva ad unanimità le variazioni al programma annuale 2016 con 

la Delibera n. 72. 

 

 

3. Approvazione Programma annuale 2017 e relazione illustrativa 

 

La Dirigente Scolastica inizia la relazione sul Programma annuale 2017, spiegando 

alla Componente studenti del Consiglio d’Istituto (che per la prima volta prendono 

parte ad un consiglio in cui si tratta di questo argomento), i criteri in base ai quali è 

stato elaborato e da quali voci si compone. Successivamente, per volere di tutti i  

presenti questo punto all’ordine del giorno viene rimandato al prossimo Consiglio 

d’Istituto, in modo da dare a tutte le componenti di poter prendere visione della 

relazione medesima e deliberare con più tranquillità.  

Questa decisione è presa ad unanimità dal CdI, con la Delibera n. 73. 

 

 

4. Normativa sul fumo; 

 

Il Consiglio d’Istituto ribadisce che, come prescritto dalla normativa ministeriale sul 

divieto di fumo, è assolutamente vietato fumare negli spazi interni alla struttura 

scolastica e nelle pertinenze esterne dell’Istituto. 

Inoltre, saranno previste sanzioni, così come già deliberato nell’anno scolastico 

2003/04 durante il Consiglio d’Istituto della seduta del 01 aprile 2014 (Vedi verbale 

n. 24 del 01aprile 2014). 

A tal proposito, la Prof.ssa Patrizia Signori sottolinea che la ricreazione potrà essere 

fatta solo sotto i portici e, al massimo, nella striscia di prato fino alla rete di 

delimitazione dell’Istituto. Non sarà pertanto possibile andare a fare ricreazione 

dietro l’auditorium o dietro la palestra (Vedi verbale n. 24 del 01aprile 2014). 

Il CdI approva ad unanimità con la Delibera n. 74. 

 

 

5. Nomina alunno comitato di valutazione;  

 



La Dirigente illustra agli studenti il ruolo dell’alunno facente parte del Comitato di 

Valutazione, in base alla normativa di riferimento e poi si procede alla votazione per 

alzata di mano. 

Il CdI approva ad unanimità la nomina di Rossi Sebastiano come membro del 

comitato di valutazione, con la Delibera n. 75. 

 

 

6. Progetto Attività alternativa (richiesta dai rappresentanti degli studenti); 

 

I rappresentanti degli studenti illustrano il progetto dichiarando di voler attuare tre 

giornate di cogestione, durante le quali vorrebbero chiamare presso l’istituto 

personale esterno alla scuola e coinvolgere anche i docenti per affrontare 

problematiche di forte attualità. A tal proposito fanno presente di aver preso anche 

dei contatti con alcune istituzioni.  

La Dirigente scolastica accoglie positivamente tale proposta, in quanto la reputa 

un’importante arricchimento dell’offerta formativa e la Professoressa Gini, fa 

presente agli allievi, che certe tematiche, se vengono affrontate seriamente potrebbero 

essere oggetto di riflessione, soprattutto nelle classi quinte, in quanto possibili 

argomenti per l’esame di stato. Dal momento che ancora non sono stati definiti con 

precisione gli interventi, né le classi coinvolte, né il numero di allievi partecipanti, 

perché i rappresentanti degli studenti, su questo punto hanno opinioni discordanti, il 

Prof.r Bagnai invita gli studenti a riformulare meglio il progetto e a ripresentarlo in 

occasione del prossimo Consiglio d’Istituto. Ciò anche al fine di poter capire bene chi 

sarà coinvolto ed eventualmente chi sarà deputato a vigilare sugli allievi durante lo 

svolgimento di tali attività. La Dirigente, a tal proposito, dichiara che, non trattandosi 

di autogestione, ma di cogestione, dovrebbero essere i docenti delle classi, in quanto 

direttamente coinvolti nel progetto. Anche per questo aspetto occorre che nel progetto 

da presentare vengano date delle precise delucidazioni. 

Il CdI, ad unanimità, decide pertanto di affrontare tale argomento al prossimo 

Consiglio d’Istituto con la Delibera n. 76. 

 

 

7. Iscrizione ed attivazione piattaforma scolastica “Office 365” 
 

Il CdI approva ad unanimità questo punto all’odg., con Delibera n. 77 

 

 

8. Proposta di un progetto di solidarietà incentrato sull’Alternanza scuola-

lavoro con i territori colpiti dal terremoto; 

 

La Dirigente, dopo aver informato che, a seguito di un accordo con la Protezione 

Civile e la Federazione italiana cuochi, nel mese di febbraio un gruppo di studenti 

della nostra scuola, insieme ad un docente di cucina, si recherà ad Amatrice per 

gestire, per alcuni giorni, una cucina da campo, avanza una proposta per la 



realizzazione di un progetto di solidarietà incentrato sull’Alternanza scuola-lavoro 

con i territori terremotati. Esso prevedrebbe un percorso di alternanza scuola-lavoro 

da parte degli allievi di un istituto dei comuni colpiti dal terremoto presso la nostra 

scuola e le strutture ristorative del nostro territorio. Sarebbe sua intenzione realizzare 

una sorta di gemellaggio, in modo tale da riconoscere come percorso di alternanza 

scuola-lavoro l’iniziativa dei nostri studenti nei territori terremotati e dare la 

possibilità agli allievi di quei paesi di svolgere l’alternanza scuola-lavoro in un 

contesto diverso e più sereno rispetto a quello in cui vivono in questo particolare 

momento. 

Chiede pertanto l’autorizzazione al CdI per attivarsi presso le Istituzioni dei paesi 

terremotati e il Ministero, in modo da verificare se vi sia la possibilità di realizzare 

quanto illustrato. 

Il CdI ad unanimità approva tale proposta con Delibera n. 78 

 

 

9. Contributo volontario dei genitori; 

 

Dopo ampia discussione, dalla quale emerge che i genitori spesso hanno difficoltà a 

pagare tutto il contributo volontario richiesto dalla scuola al momento dell’iscrizione, 

la rappresentante degli studenti Corsoni Soraya, chiede che venga data la possibilità 

alle famiglie di pagare anche una cifra minore rispetto a quella stabilita. Ciò anche 

per evitare che le famiglie non arrivando a tale cifra non diano niente. Il CdI preso 

atto di ciò, ad unanimità approva, con Delibera n. 79, di inserire nell’informativa da 

dare alle famiglie per l’iscrizione al prossimo anno scolastico, che, in casi 

eccezionali, è possibile dare anche un contributo minore rispetto a quello indicato. 

 

 

10.  Progetto “Rosa blu: azioni di contrasto alla violenza di genere”. 

 

La Dirigente illustra il Progetto, promosso dalla SPI-CGIL di Castelfiorentino, per 

sensibilizzare i ragazzi alla valorizzazione del ruolo maschile e femminile, e 

prevenire la violenza di genere. 

Il CdI approva ad unanimità tale progetto, con Delibera n. 80. 

 

 

11.  Varie ed eventuali 

 

Constatato che il prossimo Coniglio d’istituto deve necessariamente essere 

calendarizzato prima del 14 febbraio p. v., per le scadenze amministrative, e che 

quello è un periodo di scrutini del primo quadrimestre, si individuano, come possibili 

date, per il prossimo CdI i giorni 7 o 9 febbraio 2017, in un orario compatibile con 

l’impegno dei docenti negli scrutini. 

 

La seduta è tolta alle ore 18:10. 



 

Il segretario verbalizzante      Il Presidente del C.d.I  

Prof. Giacomo Bagnai        Sig.ra Immacolata Tronnolone 


